

Reiki pour tous



Les enfants

Les enfants sont très réceptifs au Reiki.

Étant donné qu'ils sont moins «pollués» que les adultes et que leur métabolisme est plus élevé, la durée du traitement sera moins longue.

Les enfants partent quand ils en ont eu assez et reviennent d'eux même.

Les personnes en fin de vie

Le Reiki accompagne vers une mort paisible, plus douce, et un meilleur état de conscience au cours de la transition.

Pré et post-opératoire

En période préopératoire, le Reiki apaise les anxiétés et diminue le temps de chirurgie (donc diminue le temps d'anesthésie).

En post-op, il accélère la convalescence et diminue les besoins en analgésie.

Les animaux

Les animaux sont très réceptifs au Reiki qu'ils reconnaissent.

Des traitement de 10-15 minutes suffisent en général.

Les animaux partent quand ils en ont eu assez et reviennent d'eux même.

Les plantes

Ne pas oublier que 50% d'une plante se trouve sous la terre... faire la moitié du temps aux racines et le reste aux feuilles.

La nourriture

On peut augmenter la vitalité de la nourriture et de l'eau par le Reiki. On peut donner cette eau à boire aux personnes, animaux et plantes malades.

Les médicaments

Il est possible d'améliorer l'efficacité des médicaments et de diminuer leurs effets secondaires en les chargeant de Reiki.